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ПОЗНАНИЕ СЕБЯ 

 
Главное - Мудрость: приобретай мудрость, 
и всем имением твоим приобретай разум. 
Высоко цени Ее, и Она возвысит тебя; Она 
прославит тебя, если ты прилепишься к 
Ней. Возложит на голову твою прекрасный 
венок, доставит тебе великолепный венец. 
Слушай сын Мой, и прими слова Мои, - и 
умножатся тебе лета жизни! 
(Книга Притчей Соломоновых; гл.4; ст.7-10) 

 

Во славу Великого Архитектора Вселенной! 
Для того, чтобы познать себя, надо встать на путь познания. Прежде 

чем браться за изучение чего либо, надо знать, на что ты способен! 
Способности, в свою очередь открываются в пути! Познать себя полностью, 
конечно нельзя, реально можно только узнать, на что ты способен и весь 

остальной путь посвятить развитию себя и своих способностей. Только при 
исполнении вышеприведенных условий, можно постигать то, что изберешь 

ты своей целью. Потому что, не распознав себя, нельзя ни Божественное 
узнать, ни земное! Думаю, что нельзя постигнуть Истину, не начав 
понимать процессы, происходящие в тебе самом. Мир так устроен, что 

одно, подобно другому. Истинная цель всех ищущих - это познание Бога, 
Космических законов и законов природы! Это единственно благословенная 
цель, к которой необходимо стремиться. А всевозможные земные науки, 

каковыми они небыли бы благородными, служат всего лишь в помощь 
этому! Художник и музыкант познает мир и Творца посредством своей 

профессии, математик, географ, биолог - посредством своей и т.д. 
Любой выбранный нами путь, раскрывает нас в той полноте, в какой 

мы способны понять и принять его. Думаю, что нет, какого-то одного, 

самого главного, благородного пути. Любой путь ведет к познанию истины, 
через познания себя самого. Есть путь Самурая (путь воина), путь 

философа, суфия и т.д. 
Что касается меня, то в юности еще понял я, что должно быть на 

свете то место, где бы если не все, то множество путей, сходились в единую 

дорогу совершенствования! Изучая ту литературу, которая была мне 
доступна, я понял, что по какой-то неизвестной мне причине, мир разделил 
науку, религию, музыку, изобразительное искусство, на отдельные науки. А 

ведь в глубокой древности было не так. Египетские храмы включали в свои 
стены все выше перечисленное. И, изначально это были не отдельные, 

разрозненные науки, а единый комплекс познания Творца и вселенной во 
всех ее проявлениях. 

Отголоски Египетских храмовых обычаев в искаженном 

христианском понимании остались в православных монастырях. Что бы в 
древности после вступления в храм стать полноценным братом, надо было 
пройти испытания. Прошедший испытания становился новым братом, а не 

прошедший - оставался храмовым рабом на всю оставшуюся жизнь. Да, 
испытания были суровы, но в них проглядывается логика и смысл. 

Суровость испытания как бы говорит испытуемому: «Ты зачем пришел? 

http://memphis-misraim.ru/


http://memphis-misraim.ru         2 

Если за истиной, то иди вперед и не бойся. Пройдешь - станешь 

победителем! В первую очередь победителем себя! Не пройдешь? А зачем 
ты тогда вообще сюда заходил?» 

Впервые века христианства, настоятели тоже подвергали 
новоначальных суровым испытаниям, но исход не зависел от того, пройдет 
их послушник, или нет. Тут уже вступал в силу закон христианской любви. 

К моей великой радости, мне представилась счастливая возможность 
попасть туда, куда я стремился всю свою сознательную жизнь. Конечно, 

нет уже тех храмов. Не считая развалин! Нет жрецов, не совершаются 
церемонии. Нет и того Египта! Но... есть место, сохранившее и несущее в 
себе тот Дух и ту атмосферу, которая некогда царила тогда, в том самом 

легендарном Египте. 
Да, да! В том незабываемом, прославленном Египте, про который 

написаны тысячи книг: религиозных, исторических и литературных. Про 

который снято множество фильмов, как художественных, так и 
документальных!!! Все это объединено под сенью «Мемфис-Мицраим» и 

стало на сегодняшний день - реальностью! 
Как и тогда, ищущий проходит ряд испытаний, но теперь уже 

символических. О, счастливы те, кто ради познания Истины постучался во 

врата этого храма и с достоинством прошел все трудности посвящения!!! 
Да вострубят медные трубы и возвестят обители сей, что в ее стенах 

обрелся новый брат! 
О многом я узнал, пройдя посвящение в 1 градус, многое понял. 

Можно прочитать много умных книг, даже последование посвящения, но 

не пройдя его самому, ощущаешь все по-другому. 
Как же беспомощен, становится человек, лишившийся в одночасье 

зрения, понял я, когда надета была на глаза мои повязка! Но почувствовав, 

что меня держат под руки, я воспрянул. Но! Не тут-то было. Думая, что 
боятся нечего, я уверенной поступью пошел в след ведущих меня рук. И тут 

в един миг понятно стало мне, что уверенность оказалась ложной, даже 
опасной. Путь мой был отнюдь не гладок, а содержал множество 
неровностей и опасностей. Впоследствии становятся понятны изречения 

духовных наставников и святых отцев, что самому пройти путь можно, но 
это будет дольше и больнее. Для этого и даются духовные наставники, 

которые берут нас как бы за руку, а мы как бы являемся слепыми. В таком 
случае нам не страшны духовные ухабы, т.к. нас держит рука ведомого! 

Чувствуешь себя беспомощным, когда ты раздет, тебя держат под 

руки, а в грудь твою упирается острие шпаги. Вот в таком состоянии 
действительно встаешь один на один с суровой реальностью и 
ответственностью за дальнейшие свои действия! 

С большой духовной радостью готов снова пройти испытания 
следующего порядка, т.к. думаю, что человек не должен оставаться на 

первой ступени храма, а идти дальше и выше. Развивать себя духовно и 
интеллектуально. 
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